



Regroupement de la Mauricie

La maltraitance envers les ainés : mythe ou réalité

11 novembre 2016

Centre communautaire St-Narcisse

Programme de la journée

9h00 Inscription et café d'accueil

9h30 Mot de bienvenue par l'animateur de la journée

Madame Micheline Bertrand

9h35 Mot de la présidente du regroupement

9h40 Mot du maire de St-Narcisse

Monsieur Guy Veillette

9h45 Conférence d'ouverture par le président d'honneur

Monsieur Réal Boisvert

10h10 L'impact psychologique de la maltraitance

Andrée-Anne Lepage, doctorante en psychologie de l'UQTR

10h45 Pause santé

11h00 La maltraitance physique et la maltraitance financière

Madame Nadine Labonté, travailleuse de milieu de la Table de concertation Abus auprès des ainés de la Mauricie

12h00 Repas

12h45 Allocution

Madame Francine Charbonneau, Ministre responsable des Aînés et de la Lutte contre l'intimidation

13h00 Allocution

13h15

13h30 Les plaintes quelques exemples et comment les faire concernant les services du secteur de la santé et des services sociaux

Christiane Gervais, directrice générale du Centre d'assistance et d'accompagnement aux plaintes Mauricie et Centre-du-Québec

14h00 Les fraudes aux grands-parents, ce n'est pas un mythe

Sergent Jean-Pierre Thibeault de la Sureté du Québec ou représentant

14h30 Synthèse et échange avec la salle

Claude Trudel, président AQDR Mékinac

14h45 Mot de clôture

Judith Gagnon, présidente AQDR Nationale

15h30 Fin des activités